



SPIELPLATZ
Einweihungsfete wurde zu kleinem Dorffest

DAHLHEIM ■ Eiliche Wochen hatten sie Zeit, um ihren neuen Spielplatz auf Herz und Nieren zu testen. Am vergangenen Sonntag gaben die 30 Kinder grünes Licht: Die von Grund auf neugeschaffene Anlage in Dahlheim erfüllte in großem und ganzen die Vorstellungen, die sich die Jungen und Mädchen von einem Spielplatz gemacht haben.

Auch der seinerzeit ins Leben gerufene „Arbeitskreis Spielplatz“ war voll des Lobes; die Lorbeeren galten insbesondere dem Gemeindebediensteten Günter Sedler mit seinem Team, die den Wünschen des Arbeitskreises stets aufgeschlossen gegenüber gestanden hätten, wie Sprecher Volker Kullmann herausstellte. Und deshalb herrschte am Sonntag bei der Einweihung auch zufriedene Stimmung. Kaffee, Kuchen und kalte Getränke wurden geboten, die Kinder durften buddeln und baggern, rutschen und rennen, schaukeln und klettern, wie es ihnen beliebte. Und so entwickelte sich die Veranstaltung zu einem kleinen Dorffest.

Dazu trug auch die Anwesenheit von Bürgermeister August Schwanz, von Ortsbürgermeister Siegfried Bönsch und des Leiters des Bauverwaltungsamtes, Klaus-Günter Kirk, bei.

Der neue Spielplatz wurde ausgestattet mit einer Doppelschaukel, Federwippen, einer großen Wippe, einem Klettergürtel, einer Rutsche, einem Karussell, einem Sandkasten und mit einer Kleinkinderschaukel. (tl)

Im Februar 1993 begann alles mit der Idee, bei der Planung des neuen Spielplatzes einzuwirken

Am 21.08.1994 wurde der Spielplatz mit einer kleinen Feier eingeweiht. Die HNA berichtete am 24.08.1994 darüber



Nach der Einweihungsfete folgten Spielplatzfeste, Nikolausnachmittage, Kinderolympiaden, Laternenumzüge und Theaterbesuche für die Dahlheimer Kinder. Neben den Festen gab es auch Reinigungsaktionen auf dem Spielplatz und Rasenmäheinsätze. Der Zaun um den Spielplatz wurde mehrmals gereinigt und gestrichen.

2005 wurde der Arbeitskreis Spielplatz Dahlheim mit dem Gollong-Preis geehrt.

Gründungsmitglieder waren Volker Kullmann, Elke Lindemann, Michael Landefeld und Regina Hempel. Aktiv und stark arrangiert waren auch Dirk Witzel, Sandra Witzel, Regina Kullmann, Nicole Heere, Ulrich Heere, Andrea Landefeld und Michael Stephan, sowie in den letzten Jahren Ute Rinke, Dinah Kaiser und Susanne Kaiser.

23. Juni 2013

Arbeitskreis Spielplatz feiert 20-jähriges Jubiläum



Am 23.06.2013, ca. 20 Jahre nach der Gründung des Arbeitskreises, trafen sich alle wieder: Kinder, Eltern, Aktive und ...

Für alle ein riesiger Spaß: Fotos der letzten 20 Jahre



Neben Kaffee und Kuchen gab es auch ein kleines Spieleangebot für die Kinder, wie das Balkennageln, ...



... das auch von den großen Jungs ...



... und Eltern genutzt wurde, ...



... Büchsenwerfen ...

23. Juni 2013

Arbeitskreis Spielplatz feiert 20-jähriges Jubiläum



... Tischtennis ...



Es ist an diesem Tag für niemanden langweilig geworden, egal ob jung oder alt



Gute Stimmung bei Sonnenschein und Gästen, die mal früher in Dahlheim zu Hause waren ...



... eine schöne gemütliche Runde ...



... es gibt viel zu erzählen ... aus den letzten 20 Jahren ...



Und wieder gute Laune bei den weit über 400 Fotos der vergangenen Jahre

23. Juni 2013

Arbeitskreis Spielplatz feiert 20-jähriges Jubiläum



Jetzt geht es an die Luftballons, wie schon in vielen anderen Jahren ...



... für jeden war ein Luftballon dabei ...



... warten auf den großen Start ...



... und los geht mit vielen bunten Luftballons



Zum Abschluss Bratwurst vom heißen, sehr heißen Holzkohlegrill ...



... und das Fest geht zu Ende. Danke an alle für 20 Jahre Arbeitskreis Spielplatz Dahlheim